
1 

9 月 17 日（土）に行われた本研修会に今回参加

いたしました。コロナ禍で 3 年ぶりの開催、今年度は

藤沢市が担当でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加したスポーツ推進委員を 3 班に分け、ローテ

ーションで３つの競技をそれぞれ行う形式です。 

先ず、最初に私が競技したのは卓球バレーです。

卓球台をネットで挟んで 6 人ずつ囲んで座り、音の鳴

るピンポン玉を板状の専用ラケットで打ち合います。 

ルールはバレーボールと同様 3 回以内にボールを

ネットの下を通過させて相手コートに打ち返すもの

で、全員が座って行うためパラスポーツとしても採用

されているとのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２種目目は、かまぼこ＆スリッパ卓球です。卓球の

ラケットに代えてかまぼこ板とスリッパで行うもの

で、かまぼこ板は反発がいい反面、面積が小さくて当

てにくい、スリッパは逆で皆さん苦労しながらの卓球

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 種目目はファミリーバトミントンです。参加した

スポーツ推進委員の大体が経験者だったので楽しく

競技していました。 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、大和市からピックルボールが紹介され、

テニス・卓球・バトミントンの要素を併せ持ったスポ

ーツで、コートサイズはバトミントンと同じでボール

は穴の開いた硬いプラスチック製を使用し体育館で

も屋外でも出来ます。アメリカ発祥のスポーツでビ

ル・ゲイツもハマっているそうです。 

今回、コロナ感染を踏まえ研修終了後の情報交換会

はありませんでした。来年度は横須賀市が受入担当と

なっていますので多くの推進委員の参加をよろしく

お願いします。      記事 杉山純一（浦郷） 

写真 広報部 副部長 新堀 邦明（富士見）

スポ推よこすか 

発行責任者  横須賀市スポーツ推進委員協議会会長  林 但 
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令和 4 年度成人球技大会 ソフトボール大会 9 月 4 日（日） 不入斗公園球場 他 

令和 4 年度成人球技大会 バレーボール大会 9 月 4 日（日） アリーナメイン 
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横三ブロック研修会 10 月 29 日（土） 逗子アリーナ 

よこすかスポーツフェスタ 2022 10 月 10 日（土） 陸上競技場・アリーナサブ・北体育会館・西体育館
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11 月 5 日（土）横須賀市スポーツ推進委員協議会

主催、横須賀市とシティーサポートよこすかが共催で

横須賀リーフスタジアムにて開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は午前午後に分かれ 29 チーム（6 名/チー

ム）が参加（別に 2 チーム辞退）して団体戦で行いま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

選手、監督、運営スタッフ、顧問 3 名、事務局 2

名と参加チームをサポートする世話係を含めると

200 名を超える方に支えられて行うことができまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少し肌寒い中ではありましたが、過去 3 回見る顔、

新しく参加いただいた方の顔などいろいろありまし

た。皆さんグラウンド・ゴルフのルールやエチケット、

マナーにもとづき元気で笑顔でプレーして楽しい一

日を過ごしていただいたのではないでしょうか？ 

来年度からは、人工芝のグラウンドから土のグラウ

ンドに変更して別の会場で行う予定です。また、参加

していただくようにお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会結果は協議会ホームページに掲載しています。 

写真 会長 林 但（富士見） 

副部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 編集後記 

「天高く馬肥ゆる秋」真最中！！ 食欲の秋・
スポーツの秋、今という時をスポーツを通じ思い
っきり楽しみましょう。緩和されたコロナ対策を
忘れずに！！広報部 部長 鈴木 幸子（汐入） 

ホームページ   https://sukataishi.jp 

グラウンド・ゴルフ大会 


